

An die Medien

Uetendorf, 03. Mai 2015

Erfolgreicher Jugendcup in Thun

Die Athleten des Gym Berner Oberland zeigten bei der ersten Austragung des Jugendcups in Thun hervorragende Leistungen. Gleichzeitig kämpften auch die Turnerinnen des Gym Berner Oberland in Genf um Medaillen.

Bestandene Feuertaufe des Jugendcup Gym Berner Oberland

Dank der tadellosen Vorbereitungen unter der Leitung von Christine und Philipp Kunz waren alle Voraussetzungen für einen erfolgreichen Anlass gegeben.

Im Einführungsprogramm, in dem sich die jüngsten Kunstturner messen, kämpften 26 Knaben um die Ränge. Hierbei vermochte Marius Buholzer (2007, Fahrni) des Gym Berner Oberland, diesmal ohne groben Schnitzer, nach der Bronzemedaille vom letzten Wochenende nun gar die Silberne zu gewinnen. Er musste den Sieg wiederum erst am letzten Gerät und mit der sehr knappen Differenz von nur 0,3 P. abgeben.

Auch in der Teamwertung überzeugten Marius mit einem 2. Rang, Levin Liniger (6. Rang, 2007, Kiesen), Levin Smann (9. Rang, 2005, Kiesen) und der jüngste Athlet des Teams Gym Berner Oberland, Luca Liniger (16. Rang, 2008, Kiesen), welcher seinen ersten Wettkampf überhaupt bestritt, mit dem tollen zweiten Rang.

Die Mannschaft in der höheren Kategorie P1, wo 22 Turner im Einsatz standen, überzeugte gar noch mehr und dominierte von Beginn weg den ganzen Wettkampf.

Am Schluss standen Janis Aegerter (1. Rang, 2005, Grosshöchstetten) und Sidney Kunz (2. Rang, 2002, Grosshöchstetten) zuoberst auf dem Treppchen. Dahinter erreichten auch Sören Graf (5. Rang, 2003, Bleiken) und Jann Meier (7. Rang, 2003 Steffisburg) mit soliden Leistungen wiederum gute Platzierungen. Und "Neuling" Andriko Schranz (2004, Uetendorf) vermochte sich diesmal sogar schon auf den 11. Rang vorzuarbeiten.

Als Team siegten die Jungs mit einem Vorsprung von 13 Punkten auf den BTV Bern. Kunstturnen Gym Berner Oberland ist der Einstand demnach vollauf geglückt.

Genfer Meisterschaften für die Mädchen des Gym Berner Oberland

Während die Knaben in Thun turnen konnten, hatten die Mädchen eine ungleich längere Reise zu bewältigen. Diese Reise hat sich jedoch gelohnt, denn die Athletinnen des Gym Berner Oberland haben teilweise sehr gute Resultate erzielt. Silja Kummer (2003, Längenbühl) wurde gute vierte in der Kategorie P4. Tamara Kummer (2004, Längenbühl) erreichte ebenfalls den vierten Rang in der Kategorie P3, während Léonie Gottier (2004, Sigriswil) etwas glücklos kämpfte, aber mit dem elften Rang dennoch noch eine Auszeichnung holte.

Tags darauf hat sich Michèle Gottier (2007, Sigriswil) trotz Sturz den hervorragenden 3. Rang erturnt. Lena Wagner (2006, Heimberg) hatte sogar 3 Stürze, konnte sich trotzdem noch mit einem 22. Rang auszeichnen lassen. Im Weiteren haben sich auch Saskia Steffen (27. Rang, 2007 Gurzelen), Luna Gut (30. Rang, 2008, Thun) und Mia Oberli (32. Rang, 2007, Thun) tapfer geschlagen.



Kontakt



Werner Gottier, Gym Berner Oberland, Präsident, werner.gottier@gymbeo.ch, +41 79 378 43 70

